
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 本日は新年式であります。改めまして皆様、新年あけましておめでと

うございます。今年もよろしくお願い申し上げます。 
さて昨日はガバナーエレクト壮行会に全員の皆様がご参加いただ

き盛大にできましたことをガバナー事務所に成り代わり御礼申し上

げます。エレクトに於かれましては充分研修を積んできていただきた

いところでございます。 
又当月は睦月と申しまして仲睦まじくある月でもあります。 
年末年始ご家族おそろいで睦まじい一時を過ごされたことでしょう。ご商売でそ

れどころではなかったという方もいらっしゃることでしょうがまだ間に合います。

よろしくお願いします。 
ところで今年は巳年。蛇でもあります。先日、蛇の親子がこんな会話しておりま

した。「お父さん僕達はすごい毒を持っているんでしょう」「そうだよ。どんな動物

だってこの毒でいちころさ。ところでどうしてそんなこと聞くんだい？」「僕、さっ

き舌をかんでしまったからさ」 本年もよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

1月 12日よりサンディエゴに於いて始まる国際協議会参

加に先立ち、岡谷 RC 会員よりお餞別をお贈りいたします。

どうぞ、お気をつけて行って来て下さい。 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 
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新会員挨拶 

薩摩 建(さつま けん）会員  41 歳 

株式会社 岡谷市民新聞社 代表取締役社長 

職業分類：５ 印刷及び出版  細分類：新聞発行 

  

社長に就任以来 1年一寸、右も左も分からず頑張っておりますが、

この度岡谷ロータリークラブに温かく迎えていただき、皆様にいろ

いろ教えていただくことになるかと思いますので、ご指導よろしくお願いたします。 

 

 

・ 先日ガールスカウトの 50周年記念式典に出席し、その礼状が届きました。 

・ 本日入会されました薩摩建さんは、R・情報委員会と親睦委員会に配属になりま

すのでよろしくお願い致します 

・ 1月 15日(火)は、振替休会。22 日(火)は、通常例会です。29 日(火)は、宮坂ガ

バナー・エレクトが帰国しますので、報告会を予定しております。 

 

 

社会奉仕委員会  書き損じハガキ回収は、今月末までに事務局に届けて下さい。 

新世代奉仕委員会  つつじが丘学園へ図書を贈っておりますが、まだ受付中です

ので、事務局へ届けて下さい。とても感謝されております。ありがとうございます。 

 

 

挨拶  中島祐子 事務局員 

 ガバナーエレクト事務所にお世話になります中島祐子と申します。皆様にはいろ

いろと教えていただくことがあると思いますのでよろしくお願い致します。 
 

  

薩摩 建  本日より入会させていただきます。どうぞよろしくお願いします。 

牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・北澤洋之助・北村正

春・佐藤有司・杉田隆夫・瀬戸雅美・高木昭好・竹村一幸・中畑隆一・中村文明・濵 毅・濵 俊

弘・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢島 

實・山岡正邦・山崎典夫・守屋麻里  新年おめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

薩摩 建君の入会を歓迎いたします。 

宮坂宥洪  盛大な壮行会を催していただきありがとうございました。しっかり国際協議会で勉強し

て参ります。 

瀬戸雅美  税理士法人になり 7 年目を迎えました。今後とも 

よろしくお願いいたします。 
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